

Röntgen-Stadion

Die CDU Lennep ist der Initiative „Pro Röntgen-Stadion“ beigetreten.

Seit die unsägliche Diskussion um die Aufgabe des Röntgen-Stadions zugunsten eines Baumarktes aufkam, steht die CDU Lennep an der Seite der Bürger, die für den Erhalt unseres Stadions kämpfen.

Die CDU Lennep ist der festen Überzeugung, dass diese traditionsreiche Spielstätte auch für zukünftige Generationen erhalten bleiben muss.

Sie ist der Garant für die sportliche Perspektive der Vereine.

Das Röntgen-Stadion bietet zum jetzigen Zeitpunkt sowohl eine adäquate Spielfläche für unsere Fußballvereine, als auch eine Leichtathletikstätte für unsere Schüler und Hobbysportler.

Perspektivisch bietet das Röntgen-Stadion in Remscheid die einzige Möglichkeit für Fußballvereine auch höherklassigen Ligafußball zu präsentieren.

(aus einer Medieninformation der CDU Lennep)